

## ABSTRAK

**Nur Fadillah. (2021).** Pembuatan Media Informasi Visual pada Layanan Sirkulasi di Perpustakaan MAN 3 Muara Bungo. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan penulisan makalah ini adalah untuk mendeskripsikan proses pembuatan media informasi visual pada layanan sirkulasi di Perpustakaan MAN 3 Muara Bungo. Metode yang digunakan dalam penulisan makalah ini adalah deskriptif kualitatif. Makalah tugas akhir ini dilakukan melalui dua langkah yaitu pengumpulan data dengan observasi langsung ke perpustakaan MAN 3 Muara Bungo dan pembuatan media informasi visual. Pembuatan media informasi visual pada layanan sirkulasi di Perpustakaan MAN 3 Muara Bungo dilakukan melalui beberapa tahapan yaitu, (1) penentuan audiens dengan menetapkan siswa-siswi MAN 3 Muara Bungo sebagai audiens dalam pembuatan infografis, di mana hal ini berdasarkan pada usia dan latar belakang pendidikan, (2) penentuan topik yang didasarkan pada kebutuhan audiens, di mana audiens membutuhkan sebuah alat yang berisikan informasi mengenai layanan sirkulasi, (3) pengumpulan data dan informasi untuk pembuatan infografis dilakukan dengan melakukan observasi, wawancara tidak terstruktur dan penelusuran bahan pustaka, (4) perancangan *grid layout* yaitu dengan menggunakan *layout* satu kolom, karena informasi yang akan dituangkan ke dalam infografis ini merupakan informasi yang berurutan, (5) penggunaan *template* infografis *ready to use* dilakukan dengan cara memilih *template* infografis yang tersedia pada aplikasi *Canva*, (6) memasukkan informasi pada desain infografis dilakukan sesuai dengan susunan *template* yang sudah dipilih, (7) penambahan *style* pada desain infografis yang dilakukan dalam tiga tahap yaitu menentukan jenis *font* untuk teks, memilih warna desain infografis, dan menambahkan ikon, (8) pemeriksaan keseluruhan desain infografis dilakukan dengan memeriksa penulisan, ejaan dan tanda baca pada infografis.